

今年度、協議会の組織体制を見直し、各種イベントの実施、県立静岡北特別支援学校との協働作業に取り組むようになりました。

また、本協議会のホームページを開設し、各部会の活動予定や活動報告を行っています。「麻機自然再生」で検索しホームページもご確認下さい。

れんこんだまり

No.42
2014年10月20日

■第12回協議会を開催しました

第12回協議会を、平成26年9月12日に開催しました。協議会では組織の改変と自然再生対象区域、規約の見直しに関する協議、今後の進め方や第1工区にあさはた緑地の公園計画に関する報告が行われました。

組織体制の見直しについては、第7回企画運営委員会にて議論した組織体制を事務局側で修正し、それに合わせて規約の見直しを提案しました。それに対して「部会間の調整をどこでやるか分からない」など様々な意見が出ました。

また、自然再生対象区域については、第2工区の一部と巴川の遊水地から県の管理起点までを追加する提案がありました。委員からは、巴川は市が管理する最上流部までと、浅畑川上流や樋橋川も追加して欲しいとの意見が出ました。これらについては、協議会の中では意見がまとまらなかったため、事務局で再度検討し学識委員、会長に最終確認を行い、規約と組織体制を決定しました。

自然再生対象区域の追加については、今後県と市で調整を行い対象区域の範囲を検討していきます。



協議会 (2014.9.12)

■サクラタデ観察会withしずてつウォーキングを開催しました

平成26年10月18日に、第4工区で「サクラタデ観察会withしずてつウォーキング」が開催されました。

ウォーキングには、約170名の参加者が集まり、会場では麻機湿原を保全する会による自然観察会や野点（のだて）、地場製品の販売、遊水地の自然環境を紹介したパネル展示なども行われました。



サクラタデの観察



野点を楽しむ参加者

■クリーン作戦を開催しました

平成26年5月17日（土）に麻機遊水地第1工区、第3工区、第4工区にて「クリーン作戦」が行われました。

麻機遊水地全体で同時にクリーン作戦が実施されるのは初めての試みでしたが、当日は市民、地域団体、企業など約600人が集まり、草の集草やゴミ拾い、遊水地内に繁茂した外来植物の駆除作業を実施しました。

また、第4工区では、自然観察会や植樹祭が開かれ、田辺静岡市長をお招きして桜の植樹を行いました。

今後も自然再生協議会では、市民に遊水地の自然環境の素晴らしさを市民に伝えていくとともに、自然環境の保全、再生、維持管理をしていくための活動を継続していきます。



集草、ゴミ拾い



桜の植樹作業



外来植物の抜き取り作業



集めたゴミや草

【麻機遊水地の自然再生に関する活動の支援、参加を募集しております】 静岡県静岡土木事務所河川改良課

TEL:054-286-9363 FAX:054-286-9398 URL:<http://asabata.org/>